

由岐小だより

校訓「たくましく ゆたかに」

うばめがし



令和6年10月1日(第6号)

ようやく涼しくなってきました。秋といえばお祭り！それに「芸術の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」・・・と何をするにもじっくりと取り組める絶好の季節です。子どもたちが、お互いの人権を大切にしながら自ら学び、よさや力を伸ばすことができるように、「先に汗をかく」を合言葉に教育環境を整えていきたいと思えます。

由岐小中合同運動会

さて、9月23日の由岐小中学校合同運動会は、爽やかな秋晴れで、無事開催することができました。保護者の皆様には、準備から片付け、競技のお世話、事前の奉仕作業など大変お世話になりました。スローガン「ハピースマイル つながって 一致団結！かがやこう！」のもと、力いっぱい走った徒競走（走る君へ）や障害物競走（由岐リンピック）。ゆきっこ連の方の演奏による阿波踊りや、春から練習してきた鼓笛は、子どもたちのパワーを届けられたと思います。また、今年度から得点種目となった応援合戦では「元気のよさ」「創意工夫」「チームワーク」で採点し、その合計が得点となりました。どの組もよく協力して、ステキな笑顔でエールを送れたのではないのでしょうか。さらに、綱引きのエキシビジョンマッチも盛り上がり、大人と子どもの絆を深めることができました。テントでは、お披露目として大谷選手からいただいたグローブが大人気、手にはめたり、写真を撮ったりするなど微笑ましい場面もあり、まさしく「ヒリヒリする9月」の楽しい運動会になりました。由岐小学校ホームページも、ぜひご覧ください！





由岐のまつりに子どもたちも参加させていた
 できました。ありがとうございました！

